



# 蜜柑組だより

東神の倉清涼保育園

寒さも少しづつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。

先月は、園庭遊びやテラス遊び・神の倉第二公園への散歩を楽しんだり、室内ではリズム遊びに親しました。また、遠足や薩摩芋クッキング等の楽しい行事や活動もありました。園庭では、「一緒にバナナ鬼やろう！」と友達や保育士を誘って様々な鬼ごっこをやってみたり、落ち葉や草を集めて「みんなで焼き芋パーティーをしよう！」と、薩摩芋を洗ったり皮を剥いて焼き芋ごっこを繰り返し楽しむ様子が見られました。また、公園に行った時には「早く焼き芋食べたいね！」と保育士や友達と話しながら、落ち葉拾いに夢中になっていた子ども達でした。室内のリズム遊びでは、秋の歌に親しんだり、クリスマスの歌を元気いっぱい歌い楽しみました。

今月は、餅つきや焼き芋会・クリスマス会や大掃除等、季節や年末年始を感じられる行事や楽しい活動が沢山待っています。衣服の調節やこまめな換気、手洗い・うがいをして感染症に注意していきながら、今月も元気いっぱい過ごしていきたいと思います！



～今月のねらい～

- ・冬ならではの生活の仕方を知り、身の回りのことを自分でしようとする。
- ・戸外で友達と体を動かして遊ぶことを楽しむ。



～今月の諺～

- |     |            |            |
|-----|------------|------------|
| ・四角 | ・丸い卵も切りようで | ・残り物には福がある |
|-----|------------|------------|



# 葡萄組だより



東神の倉清涼保育園

秋から冬へと移り変わり、寒さが厳しくなってきました。とはいっても元気いっぱいの子どもたち。園庭に出れば薄着になって走り回り、見ているだけなんだかポカポカしてきます。園庭遊びでは、皆で誘い合いながら「転がしドッヂ」「氷鬼」「かくれんぼ」の集団遊びを楽しんでいます。簡単なルールを守りながら友達と関わることが楽しいようです。

またお部屋ではお友だち同士話し合ったり、自分の意見を発表する場を作っています。「クリスマスに欲しい物」「大きくなったらなりたいもの」「お友だちのいい所・素敵なお所」「のんほいパークで楽しかった所」などお友達に自分の考えや思いを伝えることを大切にしています。

今年も早いもので、残すところ1ヶ月となりました。クリスマスやお正月など楽しい時間を過ごせるように、風邪や感染症にきをつけて手洗いやうがいを細目に行い、元気に年越しが出来るようにしていきたいです。



## ~今月のねらい~

- ・寒さに負けず戸外で思い切り体を動かし健康的に過ごす
- ・他児と協力して物事をやり遂げる楽しさを味わう



ざぶざぶり 枯れ野かな	ざぶり雨降る	大根引き 大根で道を 教えけり
----------------	--------	-----------------------



東神の倉清涼保育園

寒さが少しづつ厳しくなってきたこの頃。あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。

先月はずっと楽しみに待ち焦がれていた遠足がありました。「明日はいよいよ遠足だ！」「お弁当何にしよう」と前日からワクワクの止まらない子ども達。当日は天氣にも恵まれ、無事皆揃ってのんほいパークに行くことが出来ました！保育室に掲示していた動物たちを実際に見れたことが嬉しそうで、友達や保育士とその気持ちを共有して楽しんでいました。そしてバスの中から楽しみにしていたお弁当は、巾着を開ける瞬間から笑顔が溢れていて子ども達の嬉しさがとても伝わってきました。その後は自然史博物館を見学し、バスの中では思い出に浸りながら、眠りにつく姿もありました。保育園では楽しかった思い出を一緒に振り返って印象画を描くと、思い出の話で盛り上がりながら楽しそうに絵を描いてくれました。子ども達にとっても良い思い出になった様で良かったです！

今月から生活発表会の練習が始まります。園生活最後の大きな行事となるので、子ども達と楽しく練習を進めていきたいと思います。また、クリスマスに焼き芋会、餅つきと季節の行事にも楽しんで参加していきます！



### 今月のねらい

- ・冬の自然や年末の様子、生活の変化に关心を持つ。
- ・物や玩具を大切に扱い、安全な使い方やルールを守って楽しむ。



### 今月の歌

♪風も雪もともだちだ  
♪クリスマスのうたが  
きこえてくるよ

坂上 里則

